

---

# Sugiere Provident a los Reyes Magos planear sus gastos

**Por Mauricio García León**

Foto: Oscar Bolaños/Síntesis

A unos días de la llegada de los Reyes Magos a los hogares mexicanos, Provident recomendó planear gastos, comprar anticipadamente, comparar precios, asegurar que haya garantías y buscar juguetes que los niños puedan utilizar por un largo periodo de tiempo y que representen un verdadero valor por el precio que se paga por ellos.

Recordó que miles de establecimientos se preparan para recibirlos con ofertas y promociones, por lo que es importante tomar algunas precauciones para no ver afectadas las finanzas familiares con compras de última hora, aunado a evitar el comercio informal y bazares que no dan garantía sobre la mercancía.

Provident sugirió tener presente cuánto dinero planean gastar en obsequios e incluir ese gasto en su presupuesto, tomando en cuenta sus ingresos y posibilidades de pago.

Asimismo, comprar anticipadamente, pues, explica, conociendo a los pequeños del hogar, seguramente los Reyes saben con anticipación qué es lo que les pedirán, por lo que podrían realizar sus compras con tiempo, e incluso utilizar el sistema de apartado que tienen algunas tiendas comerciales.